

## Alban. La production locale au menu du collège



Guillaume Aubéroux au 1er plan devant la gestionnaire Gérardine Balat et les deux élus Guy Malaterre et Jean-Luc Cantaloube.



### Insolite, Alban

Publié le 14/03/2022 à 05:07

LA DÉPÊCHE DU MIDI

Des élus du conseil départemental s'étaient déplacés dans la salle du self du collège pendant la pause méridienne. Ils étaient là pour soutenir et favoriser l'approvisionnement de produits locaux dans les établissements de restauration collective avec la plateforme internet : Agrilocal. À leurs côtés, un agriculteur de Paulinet, Guillaume Aubéroux, éleveur de bovins viande spécialisé dans l'élevage, la transformation et la vente en direct de viande de race Aubrac. Ce jour-là, au menu, de la blanquette de veau avec son bouquet garni et des légumes de saison dont le parfum éparpillé dans la salle laissait deviner une cuisson mijotée aux petits oignons. Les élèves de l'école primaire et les collégiens ont pu déguster cette préparation noble aboutie, née de l'association d'une méthode d'élevage douce associée à une culture fourragère raisonnée. "Nos animaux pâturent de l'herbe durant les beaux jours, des céréales et du foin sec en hiver, a souligné l'éleveur." Répondant à la question de la définition des céréales, les collégiens proposèrent de bonnes réponses, ce qui sembla réjouir Guy Malaterre, conseiller départemental en charge de l'éducation, qui rappela au passage la volonté du

Département de parier sur la qualité des repas en restauration collective et soutenir les circuits de proximité en misant plus que jamais sur les producteurs locaux. La formule retenue étant "Manger mieux, manger local".



Y.C.